



ETORRI
MINTZATERA

Jone Hualde, profesora que lleva actualmente el grupo de euskara de la Escuela en Estella.

EDUCACIÓN

PRACTICA Y MEJORA TU EUSKARA EN ESTELLA CON LA ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS DE PAMPLONA

Disfrutar con el idioma sin presión añadida

El examen de C1. La prueba de comprensión oral. La redacción larga y la otra, la más larga. El monólogo y el diálogo. El examen de B1 y el de B2. La mediación. Perdón, ¿la qué? Ah, la mediación, ya, ya. La comprensión escrita. Y, al final, por fin, el título. Porque en este mundo necesitamos los títulos: nos dan puntos en las oposiciones, nos abren puertas en el mundo laboral. Pero es cierto que aprender idiomas es algo más que obtener un título.

Como es cierto también que hay gente que no está interesada en conseguir un certificado. Gente que quizá ya ha obtenido el



¿Quieres disfrutar con el idioma y hablarlo bien, pero no tienes tiempo, ni ganas de tareas en casa o de sufrir la tensión que supone una prueba certificativa?

A partir de febrero puedes apuntarte a los módulos de conversación de la EOIP en Estella

Enseñanza pública, una vez a la semana, y en la puerta de casa, sin necesidad de moverse de Tierra Estella

famoso título -de B1, de B2, de C1-; gente que ha estudiado euskara en el instituto, en la EOIP, en un euskaltegi, pero que considera que todavía le falta soltura para hablar, o que no encuentra en su entorno con quién practicar nuestra lengua, o que en cuanto abre la boca le vienen miles de dudas y no sabe a quién preguntar. Gente, en fin, que querría poder charlar en euskara y, al mismo tiempo, tener a alguien al lado que le ayude con sus dudas, que le corrija sus errores ocasionales, que le guíe a la hora de buscar frases o de elegir el vocabulario adecuado, pero que no tiene ganas de rellenar huecos en comprensiones escritas ni de pasar, en mayo o junio, por el trago del examen. Que lo que quiere es disfrutar con el idioma y hablarlo bien, pero que no tiene ni tiempo, ni ganas ni necesidad de estar haciendo tarea en casa o de sufrir la tensión que supone una prueba certificativa.

O quizá si la quiere hacer, pero piensa que lo único que le hace falta para estar preparada es trabajar un poco su nivel de expresión oral. ¿Y a dónde puede acudir toda esa gente?

Módulos en Estella.

A partir de febrero, puede apuntarse a los módulos de conversación que va a poner en marcha en Estella la Escuela Oficial de Idiomas de Pamplona. Es decir, puede apuntarse en una enseñanza pública, económica y de calidad.

Hace ya algunos años que la EOIP tiene presencia en Estella, con varios grupos de inglés y un único grupo de euskara, pero estos módulos que comienzan ahora en febrero suponen una novedad. Se trata de dos grupos de conversación, que va a impartir Jone Hualde, la profesora que lleva actualmente el grupo de euskara de la Escuela en Estella. Y que es una docente que reúne todo lo que se le puede pedir a una profesora: está muy motivada, sabe dinamizar los grupos de clase para que las sesiones sean amenas, y -¿hace falta decirlo?- tiene un excelente dominio del idioma. Sabe euskara y, sobre todo, sabe cómo enseñarlo, que quizá es lo más importante.

Si lo que buscas es mejorar tu fluidez en euskara; si lo que quieres es superar esa vergüenza que todavía te da pedir en euskara en las tiendas o decirle egun on a tu vecino; si lo que te apetece es conocer a otros euskaldunes que, como tú, tienen ganas de practicar su euskara en un ambiente distendido y con el apoyo de una excelente profesora, estos módulos de la EOIP son los más adecuados para ti. Enseñanza pública, una vez a la semana, y en la puerta de casa, sin necesidad de moverse de Tierra Estella.

**Nik uste dut aukera
paregabea dela.
Anima zaitetz, eman
ezazu izena**

Módulos de conversación en euskara en Estella



La EOIP va a poner en marcha en Estella **dos módulos** de conversación:

- Uno para los niveles **B1/B2.1**
- Uno para los niveles **B2.2/C1**

Los módulos, como el resto de clases que ofrece la EOIP en Estella, serán en las aulas del **IES Tierra Estella**, en horario de tarde.

La **MATRÍCULA** será del **1 al 5 de febrero**, online. Para más información, consulta nuestra página web (eoi.educacion.navarra.es) o llama al teléfono **848 430 040**. Con posterioridad, si quedan plazas disponibles, la matrícula quedará abierta **hasta el 31 de marzo**.

Los módulos comenzarán **uno el 6 y el otro el 8 de febrero**, y son módulos de conversación, destinados a trabajar y mejorar la capacidad de **expresión oral** de los matriculados.

Cada módulo tendrá **una única sesión semanal, de 2 horas y cuarto** de duración. No se trata de cursos certificativos, por lo que al final **no se entregará ningún certificado de nivel**.

El precio de los módulos es de **37,30€**, más tasas, en el caso de aquellos que se apunten por primera vez en la EOIP. Los que ya han estado matriculados alguna vez en la EOIP, da igual en qué idioma, no pagan ninguna tasa.



MINTZATALDEAK

Egin zaitetz
handi Lizarran.
Ikas ezazu euskara.

B1/B2.1 eta B2.2/C1

37.30€*

Matrikula (online): otsailaren 1etik 5era.
Mintzataldearen hasiera: otsailaren 6an

* Ikasle berriek tasa bat ordaindu beharko dute matrikula lehen aldiz egiteagatik.